
Egun on deneri 

 

Comme vous le savez certainement, notre nouvelle demande d’intégrer le comité de 
pilotage a été refusée ; Nous nous attendions a cette réaction de Mr Alzuri qui est 
président du copil corniche Basque , mais qui est un fervent défenseur de la fermeture 
de notre route. Un président ne devrait il pas être neutre ? ( ci-joint les courriers) 

Nous allons demander pour la deuxième fois a être reçu par le Mr le préfet , nous 
verrons bien sa réponse. 

Mais comme l’avait dit Me Garat lors de l’assemblée générale. Ces institutions ne 
daignent même pas nous répondre ne serait ce que par la négative. 

Face a ces attitudes  nous devons nous interroger sur notre politique future. 

 

Le 12 avril le copil s’est a nouveau réunit. L’article de presse du sud ouest en fait un bon 
résumé. Nous remercions le journaliste fabien Jans, que nous avions déjà rencontré, de 
parler de nous. 

 

Le Copil confirme la fermeture provisoire du 21 Mai au 7 Juin. Ils se sont bien gardés 
d’inclure un jour férié avec un pont. Nous savons tous que les résultats des analyses 
seront fausses, puisque entre Mai et Juillet le trafic double. Nous redoutons que ces 
résultats soient mal interprétés. 

A première vue tous les acteurs seraient d’accord pour une fermeture dans 10 ans. ( ci-
joint les documents que nous avons pu obtenir) 

Nous vous tenons au courant des actions envisagées ou pas pendant cette fermeture. 

 

Milesker 


